
 

CONCEJO CIUDAD PUERTO SAN ANTONIO 

CCCPSAI 

 

17 AGOSTO 2023 

TEMAS A EXPONER: 

1. PRESENTACIÓN: LO REALIZADO POR LA COMISIÓN 

2. ESTADO ACTUAL DEL PLAN INTERCOMUNAL DE VALPARAÍSO SATÉLITE BORDE 

COSTERO SUR. 

3. GESTIONES PRÓXIMAS.  

 

1.PRESENTACIÓN: LO REALIZADO POR LA COMISIÓN ORDENAMIENTO TERRITORIAL 

 

 Primeramente, señalar que nuestra Comisión de Ordenamiento Territorial de 

la Comisión Ciudad Puerto San Antonio expuso la síntesis del Plan 

Intercomunal Satélite Borde Costero Sur (SBCS), y el Plan de Trabajo que 

definimos como Comisión.  

Fecha: viernes 12 de mayo. 

 Como siguiente actividad, tuvimos una reunión con EPSA, objetivo fue la 

presentación del proyecto de Puerto Exterior. EPSA expuso las modificaciones 

del proyecto, impacto y medidas en cuanto al tránsito de los camiones; calidad 

de aire, como también a su monitoreo y medidas de compensación; plan de 

reasentamiento, entre otros.  

Fecha: 8 de junio 

 

2.ESTADO ACTUAL DEL INSTRUMENTO SATÉLITE BORDE COSTERO SUR 

ESTADO DE LA PROPUESTA DE IMAGEN OBJETIVO PELIMINAR TERMINADA 

PROXIMO HITO INGRESO A 

GORE 

FECHA PROYECTADA AGOSTO 2023** 

**Durante los meses de junio y julio del presente año se realizaron jornadas expositivas 

y de trabajo con equipo DIPLAD – GORE, a objeto de presentar la Imagen Objetivo 

Preliminar, conocer su opinión y destacar hitos a relevar. 

 



 

3.GESTIONES PRÓXIMAS COMO COMISIÓN ORDENAMIENTO TERRITORIAL  

Tenemos pendiente la opinión de SECPLA del Municipio, para conocer sus proyectos 

urbanos y también, sus expectativas respecto del proyecto de expansión y la 

presentación del Gremio de Transportistas, quienes pueden exponer las problemáticas 

que detectan en materia de vialidad y gestión de tránsito. 

Consideramos como comisión que es importante abordar otros temas factibles de 

atender y no centrar, necesariamente, la discusión en la Modificación al Plan 

Intercomunal Satélite Borde Costero Sur (SBCS) que llevamos como SEREMI MINVU, ya 

que si bien, este instrumento es muy importante para el crecimiento y desarrollo 

ordenado de la Provincia de la San Antonio a 30 años, creemos que hay problemáticas 

locales que son igualmente importantes y tal vez su gestión se puede abordar a través 

de distintas líneas de acción, las cuales pueden ser expuesta en las sesiones del pleno. 

Lo que viene: 

 Agendaremos reunión de trabajo con SECPLA (obtener información de los 

proyectos que puedan estar afectos o considerar el área que también conlleva el 

instrumento de planificación SBCS, y las obras que se piensan para puerto San 

Antonio). De esto saldrá un documento diagnóstico instrumental/técnico. 

 Calendarizaremos una reunión mensual como comisión de Ordenamiento 

Territorial. 

 


